

## LAS PROVINCIAS

# Lola Mor, nueva presidenta del Colegio de Auditores de la Comunitat

Se convierte en la primera mujer en presidir la institución en más de 80 años de historia



Lola Mor, nueva presidenta de la entidad. LP

El Colegio Oficial de Censores Jurados de Cuentas de la Comunidad Valenciana tiene nueva presidenta. Lola Mor ha sido elegida en asamblea general presidenta del organismo que aglutina a más de 370 colegiados y 55 firmas de auditoría en la Comunitat. De esta manera, sustituye a Rafael Nava, quien ha concluido su mandato dentro del colegio tras agotar el máximo de legislaturas marcado por los estatutos.

Así, Mor se convierte en la primera mujer en presidir esta corporación en sus más de 80 años de historia. Licenciada en Ciencias Económicas y censor jurado de Cuentas desde 2008, es miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC) y cuenta con más de 25 años de experiencia profesional. Desde 2011 y hasta la actualidad es socia de Fides Audit Assurance, firma de auditoría valenciana con más de 50 profesionales, que cuenta con oficinas en Valencia, Alicante y Castellón.

Durante los últimos años ha ocupado el puesto de vocal en la comisión deontológica del Colegio de Auditores, encargándose de velar por la permanente adecuación de la actividad profesional de los miembros a la normativa reguladora de la auditoría de cuentas, tanto estatal como interna.

Con su elección como presidenta, Lola Mor pretende dar un impulso a la atracción del talento joven, el fomento del papel de la mujer, las nuevas tecnologías y los nuevos requisitos de información corporativa sobre sostenibilidad que serán los ejes estratégicos que marcarán las líneas de trabajo de la corporación en su próxima legislatura.

«En momentos de inestabilidad económica, como los que estamos viviendo en la actualidad, la auditoría se convierte en una pieza clave para la recuperación de la confianza y el crecimiento económico. Por ello, desde el Colegio queremos destacar que la labor del auditor va más allá del simple control de cuentas. De hecho, es indispensable el papel que están jugando los informes de los auditores en los procesos de reestructuración financiera de las empresas y en el acceso a los fondos y ayudas como los Next Generation o los ICO», señala la nueva presidenta.

Además, tal y como explica Mor, «la nueva directiva comunitaria de finales de 2022 sobre información corporativa sobre sostenibilidad, que pretende equipar, con el tiempo, la información sobre sostenibilidad con la información financiera, suponen un nuevo reto para los auditores por su papel en la verificación y que va a requerir de un nuevo esfuerzo en formación de esta materia».

Junto a Lola Mor, le acompañan en la nueva junta de gobierno 2023-2026, Sandra Deltell, como vicepresidenta, Salvador Torres, como secretario, Andrés Gurrea, en calidad de tesorero, y José Andreu, Belén Beltrán, Pablo Company, Amparo Ruiz, Olga Álvarez, Nicolás Pérez y Esther Fernández como vocales. Vicente Iborra será el presidente de la delegación de Alicante. Por otra parte, la comisión de Deontología del Colegio seguirá presidida por Isidro López Requena, acompañado por Rafael Molero y Miguel Ángel Paredes como vocales.

<https://www.lasprovincias.es/economia/lola-mor-nueva-presidenta-colegio-auditores-comunitat-20230517023115-nt.html>